

Sans la vue, la forêt prend une autre dimension

Jupilles — Découvrir la forêt de Bercé en éveillant de nouveaux sens. C'est ce qu'a proposé, samedi, l'association de malvoyant mancelle Éclipse, voir autrement.

En file indienne, les yeux bandés, les participants de cette nouvelle édition de Voir la forêt autrement avancent prudemment dans ce chemin forestier de la forêt de Bercé. C'est un voyage inédit dans lequel ils doivent mettre en éveil d'autres sens. « La forêt prend une tout autre dimension. Nos repères, nos distances disparaissent totalement, confie ce couple venu du Mans. Cette marche me demande beaucoup d'attention. Cette concentration puise beaucoup de mon énergie mais à côté de cela, je redécouvre certains sens méconnus ou inutilisés. »

Acquérir une plus grande autonomie

Face au nombre de participants, trois groupes ont été formés, samedi. Chaque groupe était précédé par un membre non-voyant de l'association organisatrice, Éclipse, voir autrement. Un guide voyant dirige l'ensemble. « Ma présence permet de faire partager mes sensations de non-voyant, mon expérience et d'apporter mes recommandations aux participants, avance Jean-Yves Moreau, membre référent du collectif mancelle. Le plus grand souhait des personnes en situation de handicap, et particulièrement des déficients visuels, est d'acquérir une plus grande autonomie. Ce rendez-vous permet de sensibiliser les participants et leur faire découvrir notre adaptation. »



Sans la vue : Voir la forêt autrement, une initiative de l'association mancelle Éclipse, voir autrement.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Le but de l'association mancelle est d'unir, soutenir, et seconder les personnes déficientes visuelles dans la vie, notamment en favorisant l'autonomie dans les déplacements, la vie quotidienne, la vie associative et professionnelle mais aussi dans la vie sportive et culturelle.

Carnuta, maison de l'homme et de la forêt, s'est chargée de l'organisation de l'après-midi et son animatrice,

Clothilde Leduc, a été surprise par l'engouement du public et par le nombre de participants.

L'Office national des forêts, gestionnaire de la forêt domaniale de Bercé, était aussi partenaire de l'événement. Rendre ce site naturel prestigieux et unique accessible à tous étant un enjeu important pour la forêt de demain.

Présidée par Benoît Trudelle, l'association Éclipse, voir autrement tient une permanence au Mans, le vendredi de 14 h 30 à 17 h, uniquement sur rendez-vous à la maison des syndicats et des associations, place d'Arcole.

Contact : Tél. 09 54 35 25 33 ou www.eclipse72.org

Arthezé

L'innovation du comité des fêtes fait un carton

Vouvray-sur-Loir (Montval-sur-Loir)

Exposition de cyclomoteurs au marché du terroir